
令和元年12月５日 

 

 魚沼市議会議長 遠 藤 徳 一 様 

 

公共施設再編整備特別委員会 

委員長 渡 辺 一 美 

 

公共施設再編整備特別委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第 110 条の規定により報告します。 

 

記 

 

１ 調査事件名 （１）議会報告会の意見・要望の取り扱いについて 

        （２）その他 

 

２ 調査の経過  12月５日に委員会を開催し、議会報告会の意見・要望の取り扱

いについて、対応区分を協議した。 
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公共施設再編整備特別委員会会議録 

 

１ 調査事件 

（１）議会報告会の意見・要望の取り扱いについて 

（２）その他 

 

２ 日  時  令和元年12月５日 午後３時44分 

 

３ 場  所  広神庁舎３階 301会議室 

 

４ 出席委員  星 直樹、浅井宏昭、佐藤敏雄、渡辺一美、高野甲子雄、森島守人、 

森山英敏、大屋角政、岡部計夫、（遠藤徳一議長） 

 

５ 欠席委員  大桃俊彦 

 

６ 説 明 員  なし 

 

７ 書  記  櫻井議会事務局長、今井主任 

 

８ 経  過 

 

開  会（15：44） 

 

渡辺委員長  大桃俊彦委員から欠席の届出がありましたので報告いたします。定足数に達し

ておりますので、ただいまから公共施設再編整備特別委員会を開会します。 

 

（１）議会報告会の意見・要望の取り扱いについて 

 

渡辺委員長  日程第１、議会報告会の意見・要望の取り扱いについてを議題といたします。

これより議会報告会の意見・要望の取り扱いについて協議願います。11月 22 日開催の全

員協議会で各議員へ資料が配付されております。公共施設再編整備特別委員会の所管とな

った意見・要望について、その取り扱いを検討、協議いたします。当委員会への意見・要

望については、配付済みの「令和元年第２回議会報告会意見・要望取扱い区分」のとおり

であります。当委員会の該当はナンバー70、71、72の３項目であります。これについて検

討をお願いしたいと思いますので、しばらくの間休憩とし、委員間で話し合いをしたいと

思います。これより休憩といたします。 

 

  休  憩（15：45） 

 

  （休憩中に懇談的に意見交換） 
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  再  開（15：48） 

 

渡辺委員長  休憩を解き、会議を再開します。休憩中に検討いただきましたが、ナンバー70

はＣ、ナンバー71 はＡ，ナンバー72 はＢということに決定させていただきました。本件

については以上といたします。 

 

（２）その他 

 

渡辺委員長  日程第２、その他を議題とします。私から１点お願いがございます。次回の委

員会の開催を１月から２月の定例会が始まるまでの間にさせていただきたいと思ってお

ります。今ほど議会報告会でいただいたテーマもそうですけれども、これまで行ってきた

ところですとか、次回これは調査したほうがいいのではないかというテーマがございまし

たらお聞かせいただきたいと思いますが、いかがでしょうか。おとといの本会議の中の話

ですと、堀之内庁舎のこともどうなるのかちょっとわかりませんが、一応 12 月ころに決

定したいというようなことが前回の委員会で言われておりますので、また継続した形でそ

のあたりをさせていただきたいということと、そのほかに調査したいことがございました

ら、時間もありませんので、まず皆さん方にこの会期が終わるまでにテーマがありました

ら委員長に提出いただきたいというのが１点。それから１月から次の２月定例会の前に１

回委員会をさせていただきます。だめな日だけを教えていただければ、その中で日程調整

させていただきたいと思います。皆さんの中でわかっている予定があれば、会期が終わる

までに事務局もしくは委員長、副委員長でも結構ですし、メモ書きで構いませんので出し

ていただければと思います。よろしくお願いします。そのほか委員の皆さんからご意見、

協議事項等はございませんか。（なし）本日の会議録の作成については、委員長に一任願

います。これで本日の公共施設再編整備特別委員会は閉会します。 

 

  閉  会（15：52）  


